



Avril 2023

Verset du mois

«Car le Christ est mort et il est revenu à la vie pour être le Seigneur des morts et des vivants»
Romains 14,9

En chemin vers la lumière de Pâques

La Nuit de Pâques est un moment fort du parcours catéchétique de nos paroisses. Du Bouveret à Martigny, les jeunes confirmands se retrouvent depuis des années pour vivre une expérience forte : une nuit blanche en chemin vers la lumière de Pâques.



A Monthey, en son temps, le pasteur Genton avait écrit trois scénarios différents qui ont marqué la mémoire de nombreux jeunes adultes. Au départ de Philippe Genton, les ministres chargés du catéchisme avaient décidé de se concentrer sur une Aube pascale par peur de trop en demander aux familles et aux adolescents. Ce sont les jeunes JA (jeunes accompagnants du KT, nos anciens catéchumènes) qui ont sollicité les ministres afin d'organiser à nouveau la Nuit de Pâques. C'est ainsi que les catéchumènes de 3ème année sont invités, le 8 avril prochain, à vivre la nuit pascale en marche. Après une animation et un bon souper en Biolle, ils traverseront la plaine du Rhône pour se rendre à Bex où les attendront deux témoins d'une forme de résurrection : des membres des AA (alcooliques anonymes) raconteront leur descente dans l'abîme de la dépendance et leur libération grâce à Celui qui a traversé les Ténèbres pour nous proposer Sa Lumière. Le groupe continuera son chemin dans l'obscurité de la nuit en gravissant la colline de Chiètres pour redescendre à Lavey et se rendre dans les locaux paroissiaux de la Paroisse des 2Rives à St-Maurice. Les jeunes auront l'occasion de construire leur lanterne en bois et créer une œuvre commune qui sera exposée dans les trois paroisses. Ils vivront un atelier pour expérimenter la confiance et après une dernière marche qui les conduira à Lavey, ils vivront la célébration de l'aube pascale au temple.

La longue nuit se terminera dans la salle paroissiale de Lavey dans laquelle jeunes et parents pourront partager un petit déjeuner bienvenu.

J'invite donc les lecteurs, avant d'éteindre leur lampe de chevet au soir du 8 avril, d'avoir une pensée pour nos catéchumènes en train de vivre une nuit qu'ils n'oublieront pas de sitôt.

Mario Giacomino, diacre

On a enlevé mon Seigneur, je ne sais pas où on l'a mis. Jean 20,13

Tel est le cri d'une femme qui a assisté à l'aube d'une humanité nouvelle. Il s'agit de Marie de Magdala. Chers lecteurs et lectrices de cet article; le premier témoin de la résurrection est bien une femme. Cependant, rien n'était aussi évident quand elle a pris l'initiative d'aller embaumer le corps de Jésus-Christ, mort le vendredi saint.

Il y avait l'obscurité (les ténèbres), elle était préoccupée par la dure difficulté à rouler la pierre du tombeau... Toutes ces difficultés ne l'ont pas empêché de poursuivre son chemin. Elle a vaincu l'obscurité en se rendant au tombeau et la pierre a été roulée par un inconnu. Le message pascal de cette année tombe à point nommé. Notre monde traverse une période sombre. Nous sommes plongés dans les ténèbres de la guerre aux portes de l'Europe, dans l'Est de la république démocratique du Congo et dans différents endroits de notre monde.

La question que nous nous posons est celle de savoir qui nous aidera à trouver une solution ou même entrouvrir les portes pour amorcer le chemin de la paix ? Chrétiens, nous sommes convaincus que malgré le chemin parsemé d'obstacles, Dieu est à l'œuvre et nous aidera à trouver cette paix tant recherchée. Dieu nous ressuscitera aussi et nous libérera de toutes les entraves qui nous plongent nous et notre monde dans les ténèbres et les ombres de la mort. Alléluia le Seigneur est ressuscité. Il s'est montré à Marie de Magdala.

Pasteur Robert Zamaradi

Echos de l'Assemblée ordinaire de printemps du 16 mars 2023

Cette année, c'est un petit effectif composé seulement d'une trentaine de personnes qui a participé à ce rendez-vous pourtant primordial de la vie paroissiale !

Tous les points de l'ordre du jour ont été acceptés avec parfois quelques discussions animées !

L'assemblée a approuvé les comptes 2022 et a donné décharge à la trésorière et au Conseil de paroisse.

La pasteure Agnès Thuégaz a été élue à la majorité absolue pour un poste à 50%.

Elle entrera en fonction le 1er août 2023.

Nous lui souhaitons, avec un peu d'avance, la bienvenue !

Lise Burri, présidente du Conseil de paroisse

Repas de la fête des mères

Le 14 mai aura lieu le traditionnel repas de la fête des mères.

Vous pouvez découvrir le menu et toutes les informations en cliquant sur le lien

[Flyer fête des mères](#)

Vacances

Le pasteur Robert Zamaradi sera en vacances du lundi 10 au dimanche 16 avril 2023.

Agenda paroissial



Eveil à la foi

Samedi 1er avril de 9h - 10h
Rencontre œcuménique à la paroisse catholique

Prières avec les chants de Taizé

Dimanche 9 avril à 18h00 en Biolle

Groupe de prières

Lundi 24 avril à 19h00 à la salle de paroisse, en Biolle

Etudes bibliques

Jeudi 6 avril à 19h00 à Monthey

Jeudi 20 avril à 19h00 à Monthey

Vendredi 28 avril à 13h30 à Champéry

Cultes en avril

Dimanche 02 avril, 10h00, culte des Rameaux à Monthey

Mardi 04 avril, 15h00, célébration à la Castalie

Mercredi 05 avril, 10h00, culte à l'EMS les Tilleuls

Vendredi 07 avril, 19h00, célébration de la Passion du Seigneur

Dimanche 09 avril, 10h00, culte de Pâques à Monthey

Dimanche 09 avril, 18h00, culte de Pâques à Champéry

Dimanche 16 avril, 10h15, culte de secteur au Bouveret

Dimanche 23 avril, 10h00, culte à Monthey

Mercredi 26 avril, 10h30, culte à la Charmaie

Dimanche 30 avril 10h00, culte à Monthey

Dimanche 07 mai 10h00, culte à Monthey

Merci de consulter le site internet pour plus de renseignements concernant les activités de la paroisse.

Autres événements

Contacts

Président de l'Assemblée Olivier Mouthon : 079 477 36 29,

o.mouthon@entr-actes.ch

Présidente Lise Burri : 079 745 69 40, lise.burri@bluewin.ch

Pasteur Robert Zamaradi : 077 967 64 72, robert.zamaradi@erev.ch

Diacre Mario Giacomino : 079 643 67 72, mario.giacomino@erev.ch

Secrétariat de la paroisse : 024 471 48 28, monthey@erev.ch

Katerina Fracheboud : KT, Fête de Noël, 079 614 61 36

© 2023 Paroisse protestante de Monthey

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Paroisse protestante.

[Se désinscrire](#)

